

Heinrich-von-Kleist-Schule

Förderung des naturwissenschaftlichen Nachwuchses

Dass sehr gute Leistungen bei chemischen Fragestellungen und Aufgaben schon in der 7. Klasse des achtjährigen Gymnasiums möglich sind, zeigten Alexander Meißner und Christian-David Winkelmann durch ihre Teilnahme beim 9. DECHEMA-Schülerwettbewerb „Mit Chemie auf Spurensuche“ (www.dechemax.de). Angetreten als die „HvKChemiker“ mussten beide in der ersten Runde acht Fragen rund um die chemische Spurenanalytik richtig beantworten. In der zweiten Runde führten Christian-David und Alexander Experimente zum Thema „Von Tinten und ihren Geheimnissen“ durch. Die dazu von ihnen selbstständig angefertigten und an die DECHEMA gesandten Protokolle waren die Basis für ihren Erfolg im Wettbewerb. Auf Grund ihrer hervorragenden Leistungen gelangten Sie unter die besten Teams ihrer Altersstufe und erhielten beide, neben der Urkunde, noch ein Sachbuch mit interessanten Artikeln zu chemischen und biologischen Fragestellungen und Themen.



V.r.n.l.: Schuldirektor H.-H. Schneider, Alexander Meißner, Christian-David Winkelmann und Betreuungslehrer Dr. D. Schagen.